



登校してから授業が始まるまでの様子！！

学校までの登校手段は、スクールバスが多数ですが、一人で電車等を使って自主通学する生徒や送迎等により登校しています。登校してから授業が始まるまでの間、友だちと一緒に過ごしたり、好きなことを一人で楽しんだりしています。この日の登校後も、楽しそうに過ごしている姿を見かけました。



小学部 グループ学習の様子！



教科学習が本格的に始まり、今年度のグループメンバーで学習を進めています。小学部は、低（1・2年）、中（3・4年）、高（5・6年）のブロックごとにグループを編成しています。授業を見て回ると、大きな紙いっぱいに大きく腕を動かし線を書くことや、ひらがなを書く練習、聴いたひらがなを探す事など、それぞれの段階に合わせて学習していました。みんな楽しみながら勉強している様子が印象的でした。



集中してお話を聞いています！！



色も選んでいろんな形を書きました！！



カルタをしていました！！



次の予定をみて筆箱を用意している児童もいました！集中して運筆をしています！！



色と形のマッチングです！！



校名と同じ「タチバナ」の木！

校内にはタチバナの木が植えられています。タチバナは常緑樹であり、一年を通じて葉が緑色であることや、黄色い果実が比較的長い間、枝に残ることなどから繁栄を象徴する縁起の良い木とされています。果実はおいしそうですが、酸っぱすぎて食べにくく、そのため翌年の開花期まで枝に残ることもあるようです。本校の木も、そろそろつぼみが膨らんでいますが、まだ果実が残っています。

